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第３回市議会定例会を開催

　第３回市議会定例会は６月９日に開会され、

市長提出議案19件、意見書案３件の計22件を原

案のとおり可決及び承認し、６月17日に閉会し

ました。

住民基本台帳カードの利用に関する条例を制定

　これは、住民基本台帳カードの利用に関し必

要な事項を定めようとするものです。

　議員から「佐賀県鳥栖市においては、住民基

本台帳カードの不正取得による犯罪が発生して

おり、このカードを利用したサービスの提供に

ついては、セキュリティを強化しているとはい

え不安を感じる。犯罪の手口は巧妙化し、新た

な手法による個人情報の漏えいも考えられるこ

とから、本案には反対である」との意見や「利

用目的が明確であり、また、セキュリティも強

化されていることから、本案に賛成する。今後

とも、安全性には十分配慮しつつ、さらなる利

便性の向上に努められたい」との意見がありま

した。

▼▲▼ 一 般 質 問 ▼▲▼

  ６月９日及び10日の２日間にわたって一般質

問が行われました。

☆今井淳子（公明党議員団）

　１．歩道の現状と、今後の見通しについて

　２．高齢者の虐待について

☆山川　博（日本共産党議員団）

　１．BSE事件に係る「牛肉偽装」犯罪について

　２．小野市に設置されている下水処理場につ

　　　いて

　３．市民のくらしの支援について

☆隈元悦子（公明党議員団）

　１．介護予防対策について

　２．小学校、中学校の障害児学級について

　３．保育園、幼稚園における洋式トイレの設

　　　置状況について

☆田中隆男（無会派）

　１．宝殿駅周辺整備について

　２．加古川市民病院の今後の整備方針について

　３．環境政策について

　４．環境保護について

☆井筒高雄（無会派）

　１．三位一体改革について

　２．新クリーンセンターについて

☆広瀬弘子（日本共産党議員団）

　１．市立保育園の民間移譲計画を撤回し豊か

　　　な保育環境を充実させることについて

☆中村照子（日本共産党議員団）

　１．加古川市就学前教育モデル特区について

☆安田実稔（市民クラブ）

　１．危機管理と防災対策について

　２．新型感染症危機管理について

　３．「食」の危機管理について

　４．危機管理の一元化について

☆西田重幸（無会派）

　１．入札制度について

　２．新クリーンセンターについて

　３．国内でのテロ事件発生対策のうち水道施

　　　設について

☆大矢卓志（無会派）

　１．安心・安全のまちづくり対策について

☆末澤正臣（新政会）

　１．自然出産から社会を見つめなおすことに

　　　ついて
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■請願

［採択されたもの］

○請願第８号　義務教育費国庫負担制度の堅持

　　   　　　　について

  これは、現行の義務教育費国庫負担制度を堅

持し、学校事務職員・栄養職員を同制度の対象

から除外しないことを求める意見書を政府関係

機関に対し、提出してもらいたいとの請願です。

［不採択となったもの］

○請願第４号　兵庫県の福祉・医療費助成制度

　　　　　　　の継続を求めることについて

■陳情

［採択されたもの］

○陳情第３号　義務教育費国庫負担制度の堅持

　　　　　　　 について

  これは、現行の義務教育費国庫負担制度を維

持し、事務職員・栄養職員を同制度の対象から

除外しないよう政府関係機関に対し、意見書を

提出してもらいたいとの陳情です。

○陳情第４号　義務教育諸学校の学校事務職員

               に対する義務教育費国庫負担制

               度堅持と定数配置基準の改善に

               ついて

  これは、2005年度予算編成にあたって、学校

事務職員給与費の義務教育費国庫負担制度から

の除外に反対し、定数配置基準の改善を求める

意見書を内閣総理大臣及び関係各省大臣に対し、

提出してもらいたいとの陳情です。

■意見書

［可決されたもの］

○義務教育費国庫負担制度の堅持と充実を求める

　意見書

○犯罪被害者の権利と被害回復制度の確立を求

　める意見書

○地方分権を確立するための真の三位一体改革

　の実現を求める意見書

６月11日、各常任委員会を開催

■総務常任委員会

～報告事項～

◇加古川市ユニバーサルタウン基本構想について

◇つつじ野民間開発等について

◇平成15年度における行財政改革の取り組み

　状況について

◇第61回国民体育大会「のじぎく兵庫国体」

　について

◇加古川市鹿児の庭（日本庭園）コイヘルペス

　発生後の池水の安全確認について

◇追加予定議案について

◇不動産公売の結果について

■建設水道常任委員会

～報告事項～

◇加古川市鹿児の庭（日本庭園）コイヘルペス

　発生後の池水の安全確認について

◇ＪＲ加古川線電化事業について

◇水道局営業課の公社館への移転について

■福祉厚生常任委員会

～報告事項～

◇防犯のまちづくり支援事業について

◇平成15年度国民健康保険料の譲渡所得に係る

　一部賦課誤りとその対応について

◇アイドリングストップの啓発について

◇平成16年度加古川市敬老会開催要領について

◇加古川市立氷丘南保育園移管先法人の募集結

　果について

■文教経済常任委員会

～報告事項～

◇平岡町における高層マンションからの小学生

　転落事故について

◇加古川市鹿児の庭（日本庭園）コイヘルペス

　発生後の池水の安全確認について

◇第33回加古川まつり実施計画について

▼▲▼ 来 加 状 況（６月）▼▲▼

８日（火）加古郡稲美町議会　        ７名

　　　　（PFI事業について）

15日（火）加古郡播磨町議会   　　　 ８名

　　　　（選択制中学校給食の現状について）

        ＊＊＊７月の行事予定＊＊＊

16日（金） 議会運営委員会・会派代表者会

21日（水） 各常任委員会

  26日（月） 第４回市議会臨時会（～28日）


